

## Jahresbericht Volleyball 2012/13

- Frühjahr 2012: Auflösung der aktiven Männermannschaft, da unser Trainer Mirko Böhm und einige Spieler aus beruflichen bzw. Studiengründen aus Unterfranken weggezogen sind
- Restliche Hobbyspieler waren nicht mehr genug für eigenes Training
- Zusammenschluß mit der SKF-Hobbygruppe, mit der es sowieso schon seit einigen Jahren eine Spielgemeinschaft in der Hobbyliga gibt
- nach einer Saison in der 2. Hobbyliga gelang uns in der Saison 2011/12 der Wiederaufstieg in die 1. Hobbyliga
- hier sind wir ein Spiel vor Ende der jetzigen Saison im Mittelfeld der Tabelle, was den Verbleib in der 1. Liga bedeutet
- Ziel für das kommende Jahr: langsamer Neuaufbau der Volleyballabteilung, einige Neuzugänge gab es schon